

El campeón olímpico y exjugador del Granollers afirma que seguirá en el equipo hasta el final de la temporada

La magia de Atavin llega a La Roca

DAVID BRUNAT

Como un regalo de Reyes, el arma de la salvación ha llegado al BM La Roca. El ruso **Viatcheslav Atavin**, excampeón olímpico e ídolo para muchos seguidores del BM Granollers, aterriza a sus 37 años en el BM La Roca procedente del Filippou Verias griego. Su fichaje es en principio provisional, hasta que encuentre una buena oferta en España, aunque el ruso afirmó al final de su partido de debut, el pasado domingo frente al Sant Quirze, que había llegado a un acuerdo con la directiva para jugar hasta el final de temporada.

"Mi intención es seguir jugando en La Roca este año", asegura Atavin, quien precisamente tiene su domicilio en esta población ya desde su etapa en el Granollers. Aunque existe la posibilidad de que sólo dispute unos partidos con La Roca (el PRASA Pozoblanco de Divi-



Xavier Solanas

Atavin fue el protagonista en su debut el pasado domingo.

sión de Honor B está muy interesado en el jugador), lo cierto es que disponer de sus servicios durante dos, cinco o los doce partidos que faltan es un auténtico lujo. De hecho, Atavin fue la pieza clave para que La Roca rascara un punto el pasado domingo. Su contundencia en defensa fue espectacular, y en ataque

fue el eje en torno al que se movió el equipo. "Ha sido un partido muy rápido, no estoy acostumbrado a ir de un lado a otro tantas veces", afirmaba el ruso al final del encuentro. La incorporación de Atavin ha supuesto, además, un revulsivo psicológico para sus compañeros, que con su presencia vuelven a creer en sus posibilidades.

Los vallesanos jugarán cinco partidos antes de retomar la liga

El BM Granollers no pierde el ritmo

D.B.

El BM Granollers ha programado cinco partidos amistosos antes de retomar la liga el próximo 12 de febrero. El objetivo de los vallesanos es mantener el ritmo de competición durante este enorme paréntesis y encarar con las fuerzas al máximo la segunda vuelta de la liga y los cuartos de final de la copa EHF. Los de **Manolo Montoya** disputarán los tres primeros partidos contra el Göppingen alemán los días 20 (Terrassa, 20.30h), 21 (Berga, 20.00h) y 22 de enero



Xavier Solanas

El BM Granollers tiene un mes para preparar la vuelta a la liga.

(Avinyó, 17.30h); y los dos últimos frente al Montpeller, el 4 y el 5 de febrero en tierras francesas.

En busca de la primera victoria del año contra el Sarrià

El BM La Roca ya sabe lo que es puntuar este año, pero todavía no conoce la victoria. Este domingo (12.30h), en el segundo partido consecutivo en casa, tendrá una buena oportunidad contra el Travesas U.E. Sarrià, equipo que tras comenzar la temporada con grandes resultados, se ha ido desinflando progresivamente hasta instalarse en la zona media de la clasificación.

Los vallesanos, por su parte, siguen antepenúltimos tras el empate de la pasada jornada contra el Sant Quirze (21-21), pero mantienen la moral alta gracias a la incorporación de **Viatcheslav Atavin** y a la certeza de tener la zona tranquila a dos victorias. Sin embargo, tanto los jugadores como la grada, casi llena de aficionados, tuvieron la sensación el pasado domingo de que se podía haber hecho algo más. La Roca pagó con el empate su precipitación en ataque y la poca efectividad ante el portero rival, únicas pegadas a un partido muy serio y ambicioso de los vallesanos. Aún así, la sensación al final es que el equipo ha adquirido una nueva mentalidad con el nuevo año.

Previsible trámite en Tarragona

El BM Granollers B jugará su primer partido del año (la pasada jornada la disputó a finales de diciembre a petición del Bordils) frente a uno de los equipos más asequibles de la liga, el TDM La Canonja. El conjunto de Tarragona ocupa actualmente la penúltima plaza, y es un claro candidato al descenso de categoría en su primer año en Primera Estatal. Aunque es el primer partido de la segunda vuelta, éste será el primer choque entre ambos equipos, ya que en el partido de ida La Canonja todavía no disponía de fichas federativas. Salvo sorpresa mayúscula, los de **Txus Pérez** sumarán dos puntos más a su imparable casillero.